People&baby met en scène la crèche de demain

La société, qui gère quelque 300 crèches dans l'Hexagone, présente dans sa nouvelle crèche de la rue Charlot en plein coeur de Paris, une exposition « Crèche génération durable 4.0 ». Elus, directrices des crèches, partenaires, fournisseurs, parents, professionnels de la petite enfance... peuvent y découvrir jusqu'au 25 septembre prochain la démarche et les innovations écoresponsables de people&baby ainsi que des innovations IoT qui pourraient équiper dans l'avenir les établissements de la petite enfance.

Parmi les produits IoT, une tétine connectée qui prend la température du bébé, des chaussons connectés, un body 4.0 équipé de capteurs et un robot ludo-éducatif. Une grande partie de ces produits ont été découverts par people@baby aux Etats-Unis et en Chine. Les directrices de crèches people&baby sont conviées à l'exposition les 20 et 21 septembre prochains et elles pourront décider d'intégrer l'un ou l'autre de ces produits dans leur budget de fonctionnement et le(s) proposer aux parents des enfants qu'elles accueillent.

